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  バザーへのご協力有り難うございました｡ 
当日は雨も心配されましたが、全体の片づけが終わるまで影響を受ける事無く体育館内も暖かいとは言えないまでも

寒さに震える事も無く過ごせたのではなないかと思います。皆様のご協力のおかげで無事に終わることができました｡ 
体育館のスペースは思いのほか空きが目立ってしまいましたが、来場者も多く平均的に途切れる事無く来場頂き、屋

外の模擬店売り上げと各家庭よりの寄付を合わせまして 総合計：￥３１５,１３６ のバザー売り上げと成りました｡ 
予算には届きませんでしたが、大切なお金として使用したいと思います。 
 
模擬店へのカレールー・ご飯の無償提供・焼きそば・豚汁などの下準備等にご協力いただき有り難うございました｡ 

当日は、バタバタして受け取るだけの事もあったようで、改めてお礼申し上げます。 

また、事前宣伝としてＢＳ隊・ＶＳ隊のスカウト達により３回に渡り近隣地域にバザー宣伝チラシを配布、リーダー・

ＣＳ隊では学校への配布・スカウト家庭への持ち帰り配布と全体で９０００枚以上の宣伝を行ないました。 

そのかいあってか、時間を良く把握して販売開始１１時少し前から来場者が増えて並ばれました。 

 

カレールー・ご飯の配分に付いて事前に検討を行い、依頼を行なったのですがご飯が大幅に余ってしまうアンバラン

スな結果となり、お持ち頂いた皆様には申し訳ない結果になって仕舞いましたが来年は今年の結果を踏まえて配分を検

討いたしますので次回以降もカレールー・ご飯の提供ご協力よろしくお願いいたします。 

 

準備した品物が残る事無く販売でき、持ち帰りが少ないことが何よりですが中々上手く行かないのが現実かとも思い

ますがスカウトと共に楽しく過ごし他の家庭と和やかに出来ることも大事な目的の一つだと思いますので、次回以降も

参加ご協力よろしくお願いします。 

 

各隊の保護者会などの時でも結構ですからバザーのあり方に付いて様々な提案をいただければ幸いです｡ 

育成会の皆様及び、隊リーダーの方々に感謝致しますと共にお礼申し上げます｡  

             

  お金の使途について：このお金は「特別会計」に計上し、団会議・団委員会にて充分検討し承認された 

備品購入・活動費補助等に使いますまた、使途の予定・結果は総会に報告致します｡ 

 

 

   お疲れ様でした「ありがとうございました」 
 


